



RAPPORT D'ACTIVITÉS
SAISON 2013-2014

Section « compétition » = 11 licenciés

Section « Loisir » = 4 licenciés (la saison dernière nous avons 10 loisirs, mais c'était beaucoup de jeunes qui ont quitté Angers pour leur étude)

BILAN SPORTIF :

Jour	Date	Heure	Domicile	Visiteur	Résultat	Salle
Aller						
1	12/01/2014	15:00	LANNION RESERVE	ANGERS - 1	76 - 33	plan
2	08/02/2014	18:30	ANGERS - 1	QUIMPER - 1	53 - 51	plan
3	17/11/2013	15:00	RENNES RESERVE	ANGERS - 1	58 - 20	plan
4	30/11/2013	18:30	ANGERS - 1	EQUEURDREVILLE - 1	107 - 9	plan
5	07/12/2013	18:00	POITIERS - 1	ANGERS - 1	62 - 48	plan
6	14/12/2013	18:30	ANGERS - 1	ORLEANS - 1	48 - 33	plan
7	11/01/2014	18:30	ST POL DE LEON - 1	ANGERS - 1	57 - 61	plan
Retour						
8	01/02/2014	18:30	ANGERS - 1	LANNION RESERVE	64 - 51	plan
9	26/10/2013	18:00	QUIMPER - 1	ANGERS - 1	51 - 36	plan
10	08/03/2014	18:30	ANGERS - 1	RENNES RESERVE	36 - 58	plan
11	16/03/2014	15:30	EQUEURDREVILLE - 1	ANGERS - 1	22 - 61	plan
12	22/02/2014	18:30	ANGERS - 1	POITIERS - 1	39 - 49	plan
13	05/04/2014	17:00	ORLEANS - 1	ANGERS - 1	43 - 55	plan
14	19/04/2014	18:30	ANGERS - 1	ST POL DE LEON - 1	54 - 43	plan

Classement officiel de la FFBB à l'issue de la journée 14

Equipe	Pts	Rencontres				Init	Pén	Forf	Déf	Pénalités		E	Points	
		J	G	P	N					Arb	Ent			
1 POITIERS - 1	26	14	12	2	0	0	0	0	0	0	0	9 7	510	
2 RENNES RESERVE	25	14	11	3	0	0	0	0	0	0	0	8 3	535	
3 LANNION RESERVE	24	14	10	4	0	0	0	0	0	0	0	8 0	570	
4 QUIMPER - 1	23	14	9	5	0	0	0	0	0	0	0	7 8	516	
5 ANGERS - 1	22	14	8	6	0	0	0	0	0	0	0	7 5	663	
6 ST POL DE LEON - 1	17	14	3	11	0	0	0	0	0	0	0	6 8	700	1
7 ORLEANS - 1	17	14	3	11	0	0	0	0	0	0	0	5 5	768	0
8 EQUEURDREVILLE - 1	14	14	0	14	0	0	0	0	0	0	0	1 6	1190	

Rencontres : (J)ouées, (G)agnées, (P)erdues, (N)ulles

(Pén)alités, (Forf)ait, (Déf)aut

Points : (M)arqués, (E)ncassés, (Q)uotient

Nous avons réalisé 2 matchs de championnat à domicile sur 7 dans des clubs environnants. Cela remplace aussi les démos et permet d'avoir du public pour les matchs.

Le club a organisé cette année le Trophée Nicole Lancien qui a été une réelle réussite. 6 équipes étaient présentes. Le club de Corné avec ses bénévoles ont fortement contribué à la réussite de cette manifestation

LA SECTION « LOISIR »

Peu de monde en loisir cette saison mais l'importance était portée sur l'équipe compétition (la conserver). Pour autant cela a permis de faire des sensibilisations sur ce créneau et donc avoir du monde sur le créneau. Les compétiteurs venaient aussi compléter l'effectif.

TABLE DE MARQUE

Ça s'est bien passé. Elles étaient 3 OTM mais cela reste trop juste tout de même en cas d'absence de l'une d'entre elles.. Donc nous recherchons des volontaires pour tenir la table de marque. Nous envisageons, comme chaque saison une formation en interne pour ceux que ça intéresse.

DEMOS

Très peu cette saison. Nous n'étions pas assez pour répondre favorablement à certaines manifestations.

FINANCES

Nous avons essayé de limiter au maximum les coûts :

- PAS D'AMENDE cette saison !
- nous avons regroupé sur un seul WE 2 matchs en Bretagne pour limiter le coût de location de minibus et de frais km. (même avec le coût des chambres d'hôtel, nous avons été gagnant)
- nous avons mis en place une buvette lors des matchs à domicile (pas tous, car il faut des bénévoles) mais cela a rapporté 270 euros. 2 matchs ont eu des actions périphériques mis en place par des étudiants qui ont contribué à cette cagnotte. Cette démarche sera reproduite la saison prochaine.
- en faisant les matchs dans les villes alentours, nous ne prenons pas en charge les repas des équipes adverses,
- et pour les matchs à la salle, nous n'avons pas commandé des sandwichs préparés, mais nous avons fait les courses et chacun faisait son sandwich, ce qui réduit largement les coûts. Sauf pour 2 équipes qui sont allées au restaurant, ayant eu nous-mêmes droit au restaurant chez ces équipes.

L'AVENIR

- nous sommes réengagés en N2 pour la saison prochaine et nous viserons le podium la saison à venir.
- nous allons continuer à « recruter », pour assurer l'avenir de la section pour les années à venir
- notre réunion de fin de saison de la section basket est le jeudi 12 juin.

CONVENTION

- Nous avons eu une convention de stage avec une étudiante en STAPS 2ème année.
- Nous avons également fait une convention avec un foyer d'accueil d'enfants " Le Village Saint-Exupéry". Les enfants venaient pratiquer, par petits groupes, tous les jeudis de chaque mois, durant toute la saison. Une vraie réussite que nous pensons reconduire la saison prochaine.

BILAN DE LA SECTION

EQUITATION

SAISON 2013/ 2014

Pas de rapport de Mr Bachelot Maxime, absent à l'A.G.

BILAN DE LA SECTION

HANDBIKE

SAISON 2013/ 2014

P. Chapellière a relancé cette section et un autre membre s'est joint à lui... Bonne chance pour la saison prochaine. Une vidéo a été mise sur le site d'Handisport-Angers.

BILAN DE LA SECTION

HALTÉROHILIE

SAISON 2013/ 2014

la section compte aujourd'hui 26 athlètes mais seul Didier MÉNAGÉ participe à la compétition. Chaque mercredi et vendredi nous nous retrouvons entre 10 et 15 sportifs lors des séances salle Guérin. L'aide de Bastien et Corentin (étudiants ifepsa) m'a été très utile dans l'animation des séances. L'ambiance au sein du groupe est bonne. La grande diversité des sportifs et notamment à but loisir permet d'échanger, de s'entraider et parfois même de se « chambrer » et ceci, toujours par pure sympathie.

Concernant l'équipement de la salle, un rameur plus un vélo elliptique sont arrivés en début d'année, le siège du tirage vertical a été réparé. Un coffre bas a été mis à notre disposition afin de ranger le petit matériel tel que les haltères. Une poulie vis à vis à remplacer le cadre blanc devenu dangereux et deux nouveaux vélos nous ont été livrés fin mai. Tout ce matériel investi par la ville nous permet de travailler en sécurité.

Une compétition a eu lieu le 23 novembre à EauBonne (95) Didier réalise une barre à 80 kg un peu décevante mais riche en enseignement. Il se classe 19^e sur 28. Une seconde compétition le 1^{er} mars au même endroit et Didier réalise une barre à 70kg et finit 24^e sur 28 ce qui n'est pas si mal après deux longs mois d'arrêt. Une dernière compétition aura lieu le 21 juin à Mont de Marsan.

Pour l'année prochaine nous garderons les mêmes créneaux horaires qui sont le mercredi de 18h à 19h30 et le vendredi 18h-19h30.

Baptiste Hamard

BILAN DE LA SECTION

TANDEM

SAISON 2013/ 2014

Pas de rapport de Mr Bachelot Maxime absent à l'A.G. mais représenté par deux membres de l'ESA Brissac.

Présentation :

La section tennis Handisport Angers située aux Ponts de Cé compte 3 joueurs en licence compétition et un joueur en loisir, nous avons deux joueurs en moins à cause de blessures mais ils seront là pour l'année prochaine. 3 joueurs suivent les entraînements effectués par Valérie Blanchet, entraîneur Fédéral.

Ces cours se déroulent en séances d'1H30 sur 27 semaines par groupe suivant le niveau de jeu des joueurs.

Des fauteuils sont mis à disposition pour découvrir la pratique du tennis handisport, contactez Thierry Lhuissier ou Valérie Blanchet pour tout essai.

Les joueurs disputent des tournois nationaux afin de se qualifier au Championnat de France, seuls les 8 premiers de chaque série sont qualifiés. Pour l'année 2013 deux joueurs se sont qualifiés : Thomas Vinatier en 1^{ère} série finissant 4^{ème} et Thierry Lhuissier en 3^{ème} série finissant également à la 4^{ème} place.

Thomas est classé 8^{ème} joueur Français et Thierry monte en seconde série.

Handisport Angers rembourse 4 tournois par an pour chaque joueur sur les 8 à 10 effectués, les autres restent à la charge des joueurs.

Il n'est pas rare de devoir faire 500 à 700 kms voir même plus pour faire des tournois relativement peu nombreux sur le territoire français, ce qui représentent une charge financière lourde pour les joueurs.

1 équipe était engagée en championnat de France : L'équipe inscrite en N1 représentée par : Thierry Lhuissier, Serge Biron et Thomas Vinatier s'est qualifiée pour les phases finales qui se jouaient à St Hilaire de Riez du 10 au 13 avril 2014, l'équipe d'handisport Angers finit à la 5^{ème} place.

L'année tennistique se déroulant jusqu'au mois de novembre, nous attendons donc la fin de l'année pour connaître les prochains qualifiés pour les championnats de France 2014.

De nombreux tournois sont encore au calendrier principalement celui organisé par le club de tennis des Ponts de Cé les 5,6 et 7 septembre où des joueurs et joueuses viendront défendre leurs palmarès, vous pouvez venir les encourager l'entrée est gratuite.

Thierry Lhuissier

Cette année la section a fonctionné avec Elodie Amiard , BE, comme entraîneur. Elle était aidée par Josette Barré , Christian Pasquier , Marie thé Bodier pour s'occuper des loisirs. Nous avons commencé l'année avec 10 licenciés loisirs, et 10 compétiteurs.

Les entraînements se déroulent à la Baumette, salle J .Legros, le lundi soir de 17h à 18h pour les loisirs et de 18h à 19h30 pour les compétiteurs, ainsi que le vendredi soir de 17h00 à 19h00 pour les compétiteurs.

Juste avant son élection, nous avons eu la visite de Mr Béchu, qui nous avait laissé entendre que l'agrandissement de la salle de tir serait possible, ainsi qu'un chauffage performant. Nous espérons qu'il se rappellera de ses dires et que, dès cette nouvelle année 2014/2015 sportive nous aurons une plus grande salle, qui nous permettra d'accueillir plus d'archers, car cette année nous avons dû en refuser faute de place, et qu'un chauffage digne de ce nom sera installé car il faut dire qu'actuellement la salle est glaciale l'hiver, ce qui n'est pas acceptable pour tous les archers

Sur le plan résultats sportifs , lors des **** championnats France hiver** qui se sont déroulés à Daumeray le 22/23 Mars 2014, on avait 8 qualifiés pour 1 médaille de bronze :

Cédric Bodier 10^{ème}/21- 10M Blason 60

Bruneau Jérémie 7^{ème}/21- 10M Blason 60

Perez Alain 6^{ème}/6-18 M blason Trisport

Loppin Jérôme 6^{ème}/25-18M Blason 60

Huteau Kevin 5^{ème}/25-18M Blason 60

Le Marcou Julia 7^{ème}/7-18M Blason Trisport

Bocquel Laurence 4^{ème}/10 -18 M Blason 60

Tusseau Josselin 3^{ème}/10-18 M Blason 60 Médaillé de Bronze

Bons résultats dans l'ensemble.

**** Pour les championnats France d'été** qui se dérouleront à St Jean de Monts les 28/29 juin 2014, 7 archers sont qualifiés

Le Marcou Julia/ Huteau Kevin / Tusseau Josselin / Chavet Benjamin

Bruneau Jérémie / Bodier Cédric/ Perez Alan

Il y aura un stage prévu le 4/5 octobre 2014 pour les compétiteurs, à Piriac-sur-Mer.

Bonnes vacances à tous et à la rentrée prochaine.

BILAN NATATION 2013-2014

Cette saison 54 licenciés s'étaient inscrits à la natation, soit environ une dizaine de plus que l'année passée. C'est une activité ouverte à tous, tout âge confondu. Chaque personne qui souhaite progresser à son rythme peut choisir son créneau : soit le lundi de 20 h à 21 h 30, à la piscine Jean Bouin, pour les loisirs et compétiteurs, soit le mercredi à l'Aquavita de 18 h 30 à 19 h 15 pour les enfants et de 19 h 15 à 20 h pour les personnes ne sachant pas nager ou qui appréhendent l'eau, soit le jeudi à Monplaisir de 20 h à 21 h pour les loisirs et compétiteurs.

Nous noterons que cette année nous avons été lésés d'une demi-heure, suite au remaniement des horaires de piscines, notamment suite à l'ouverture de l'Aquavita et du nouveau plan scolaire. Malgré des courriers envoyés en mairie, nous n'avons pas été entendus ! Nous espérons que pour cette nouvelle saison 2014-2015, nous récupérerons ces 30 mn manquantes.

Cette année sportive a été enrichie d'une nouvelle compétitrice, ce qui fait que nous avons 6 compétiteurs. Julien, Elizabeth, René et Julia sont qualifiés pour les Championnats de FRANCE N1 N2 qui se dérouleront à NANCY les 20 et 21 juin. Julien a participé au Championnat de FRANCE hiver Open Elite N1 à AIX-en-PROVENCE. Il a terminé 21/37 au 100m NL, 9ème/16 en final du 100m brasse, et 16ème/16 en final du 50m NL. Jules a participé au Championnat de FRANCE des Jeunes à VALENCE et nous le félicitons car il progresse de plus en plus.

Notre Club, avec le Comité Régional Handisport, organiserons les prochains Championnats de FRANCE des Régions qui se dérouleront le 24 janvier 2015 à la piscine Jean Bouin. C'est une organisation colossale qui nous attend, mais nous comptons sur vous tous, car nous aurons besoin de bénévoles pour cette manifestation. Vous viendrez, j'en suis sûre, soutenir et encourager les nageurs de notre région.

Merci pour votre participation assidue cette année, nous espérons vous revoir tous la prochaine saison 2014-2015.

Nous remercions nos entraîneurs, Simon et Claire, qui permettent à nos nageurs d'évoluer dans de bonnes conditions et les aident à progresser. Merci également à nos stagiaires qui participent à l'entraînement.

Bonnes vacances à tous et au mois de septembre.

Josette BARRE, responsable natation.